
Der Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur hatte darum gebeten, eine Information über 
die Belegung der Kunstrasenplätze zu erhalten. 
 
Die Verwaltung hatte die Sportvereine im Herbst angeschrieben und um Mitteilung der 
aktuellen Belegungen der Sportplätze durch die Vereine gebeten. 
 
Zudem hat die Verwaltung die Belegung der dörflichen Turnhallen abgefragt. 
 
Die Rückmeldungen der Vereine sind als Anlage beigefügt. Die noch fehlenden Rück-
meldungen (TSV Hämmern, SV Thier) wurden durch die Verwaltung angemahnt und 
werden ggf. zur Sitzung als Tischvorlage vorgelegt. 
 
Darüber hinaus sind die Übersicht des Stadtsportverbandes über die aktuelle Belegung 
der (inner-)städtischen Sporthallen (einschl. der Sporthallen des Kreises und des St. 
Angela-Gymnasiums) sowie des SV Wipperfürth über die Turnhalle Felderhofer Kamp 
beigefügt. 
 


